## Lydia Valentín 'madrina vitalicia' del Foro Internacional del Deporte

- El acto oficial del nombramiento se ha producido esta mañana en la Casa de la Cultura de Camponaraya
- El Foro Internacional del Deporte Abanca Ciudad de León, evento referente del mundo del deporte, llega en 2020 a su cuarta edición

El Salón de actos de la Casa de la Cultura de Camponaraya ha acogido esta mañana el nombramiento de Lydia Valentín como madrina vitalicia del Foro Internacional del Deporte.

Al acto ha acudido la campeona olímpica y mundial acompañada de **Eduardo Morán**, alcalde de Camponaraya y Presidente de la Diputación de León y de **Francisco del Río**, Director del FID León.

Lydia Valentín se une de esta forma a David Cal que fue distinguido como 'Padrino' el pasado año. Se mostró encantada de compartir distinción con "uno de los deportistas más grandes del deporte olímpico español".

La haltera se estaba "contenta y feliz" por recibir el nombramiento en su **Camponaraya** natal y "muy agradecida" por convertirse en la 'madrina vitalicia' del que "seguramente se convierta en el evento deportivo más importante de España". "El resto de España tiene que ver que estamos haciendo algo bueno y mágico" concluyó.

Por su parte, tanto **Francisco del Río** como **Eduardo Morán** coincidieron en que el FID y la Diputación comparten valores y el fuerte compromiso de fomentar el deporte y extenderlo por toda la provincia.

## Sobre el FID León

Foro Internacional del Deporte Abanca Ciudad de León (FID León) es un evento referente a nivel internacional que reúne cada año a algunos de los mejores deportistas y entrenadores de la historia del deporte para hablar de las experiencias detrás de sus éxitos y fracasos y al mismo tiempo crear un espacio de análisis y reflexión sobre el mundo del deporte y hacia dónde se dirige.

## Nota de Prensa

El foro crea un espacio de análisis y reflexión, en el que de forma pausada, las personas vinculadas al mundo del deporte, se reúnan para intentar comprender, desde la experiencia propia y la de los otros, cuáles son las claves del deporte en la actualidad y cuál podría ser su futuro.

El FID hace que la ciudad de León se convierta, anualmente, en un foro internacional de diálogo, reflexión, análisis, trabajo y propuestas sobre el deporte en la actualidad.

La edición de 2020, que será la cuarta y ya con Lydia Valentín como 'madrina vitalicia, seguirá aportando valores añadidos, ya que aparte del Foro y la vertiente académica introduce una serie de actividades paralelas, tanto en la ciudad como en toda la provincia, que fomentan el deporte y sus valores, tales como el esfuerzo, los hábitos de vida saludables, la igualdad o la inclusión. En ediciones anteriores, municipios como Valencia de Don Juan, La Robla, Sahagún o Santa María del Páramo ya formaron parte y como ha quedado patente en el acto de hoy, se sumarán esfuerzos y voluntades para continuar la expansión provincial.